

L'Euro Info Centre-Luxembourg fête ses 20 ans au service des entreprises

# Six chiffres qui disent tout

■ L'Euro Info Centre-Luxembourg PME/PMI (EIC) a célébré hier, dans les locaux de la Chambre de commerce, ses vingt années au service des entreprises luxembourgeoises. Une séance académique qui a rassemblé de nombreuses personnalités du monde économique et politique, dont Fernand Boden, ministre des Classes moyennes, Jeannot Krecké, ministre de l'Economie et du Commerce extérieur, et Philippe Maystadt, président de la Banque européenne d'investissement.

Créé en 1987, à l'initiative de Jacques Delors souhaitant préparer les acteurs économiques aux défis du grand marché européen, le réseau des EIC compte actuellement plus de 300 centres implantés dans 45 pays. L'EIC-Luxembourg a eu, depuis son installation en 1987 également, comme vocation principale d'informer, d'accompagner et d'aider les entreprises luxembourgeoises dans le cadre du processus d'intégration européenne et de les assister afin de mieux leur faire connaître les activités et les programmes européens élaborés en leur faveur.

Le directeur de la Chambre de commerce, Pierre Gramegna, a synthétisé l'action de l'EIC-



Parmi les participants à la séance d'hier, Philippe Maystadt entouré de Fernand Boden (à gauche) et Pierre Gramegna (à droite)

(Photo: Gérard Karas)

Luxembourg en six chiffres significatifs: 30.000 rendez-vous d'affaires au niveau interrégional et international, 15.000 demandes d'informations, cent conférences, trente projets européens, vingt forums, salons de coopération et symposiums et dix campagnes professionnelles. Le ministre Fernand Boden a pour sa part mis en évidence l'importance des PME

dans l'économie européenne avec 23 millions d'entreprises qui emploient 75 millions de personnes, ainsi que dans l'économie luxembourgeoise qui recense 16.000 entreprises occupant 140.000 collaborateurs, soit environ 40% de l'emploi intérieur. Le ministre, en soulignant les efforts réalisés pour l'entrepreneuriat, notamment en matière d'éducation des jeunes et

de formation des futurs entrepreneurs avec des initiatives telles que 1, 2, 3, Go, a regretté le faible nombre de nouvelles vocations imputables «au souhait d'avoir un salaire fixe et régulier et à la crainte de l'échec».

Le ministre a conclu en annonçant pour 2008 la création d'un consortium regroupant au niveau européen les EIC et les IRC (*Innovation relay centers*), dont la mission est d'encourager et de stimuler l'innovation et la coopération technologique transnationale en Europe, principalement ciblés sur les petites et moyennes entreprises tournées vers la technologie.

Pour Sabrina Sagromola, gérante l'EIC Luxembourg «ce nouvel outil renforcera encore la force motrice du réseau des EIC et influera de manière significative sur la progression qualitative des services rendus aux PME et PMI». «Notre mission est d'apporter un haut niveau de valeur ajoutée à nos clients par un accompagnement personnalisé et un accès facile aux actualités communautaires. La mise en œuvre d'un service de veille et d'un service d'alerte renforcera encore la rapidité et l'efficacité des EIC», a-t-elle conclu.

■ Gérard Karas